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大野市教育委員会２月臨時会 

 

 

平成２９年２月２日(木) 

午後５時～大会議室  

 

 

 

１． 開 会 

 会議録署名人    清水委員  山川委員  

 

 

２．１月臨時教育委員会の会議録の承認について 

 

 

３．議 事    

議案第７号 大野市文化会館整備基本構想（案）について 

 

 

 

 

 

４．その他 

１)平成２８年度大野市小中学校卒業式及び幼稚園卒園式について 

 

 

 

５．閉 会 
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＜出席者＞ 

 

                委員長           洞 口 幸 夫 

 

                職務代理者         清 水 美那子 

 

                委 員           山 川  秀 

 

                委 員           松 田 公 二 

 

       事務局（説明者） 教育長（再掲）       松 田 公 二 

 

                事務局長          小川 市右ヱ門 

 

                教育総務課長        木戸口 正 和 

 

                  〃  学校教育審議監  道 鎭 栄 一 

 

生涯学習課長        中 村 吉 孝 

 

             〃 文化財保護室長    中 村 りえ子 

 

             〃 スポーツ振興室長   砂 子 淳 一 

 

                教育総務課企画主査     大久保 克 紀 

 

          （書 記） 教育総務課長補佐      山 田 靖 子 

 

 

＜傍聴者＞                     ３ 名 
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【大野市教育理念の唱和】 

 

【開会・点呼】 

 

 

【委員長】定刻になりましたので、先ほどの総合教育会議に引き続き、２月の臨時教育

委員会を開催させていただきます。 

 

【会議録署名人】 

 

【委員長】本日の会議録署名人は清水委員さんと山川委員さんのお２人にお願いします。 

【局長】本日、關委員さんが欠席される旨連絡を頂いておりますので、ご報告します。 

 

【付議事項】 

 

【委員長】それでは、２番目の１月臨時教育委員会の会議録の承認について、議題とし

ます。１月の臨時教育委員会は３回行われていますので、３分冊になっていますが、

一括して説明をお願いします。 

【教育総務課課長補佐】１月の臨時教育委員会は５回ございました。そのうちの３回の

会議録について、説明します。 

――＜臨時会会議録 概要説明＞―― 

【委員長】ただ今、１月５日、１２日、１３日の３回分の臨時教育委員会の会議録につ

いて説明いただきましたが、１箇所修正されましたが、委員の皆さん、ほかに修正箇

所がありましたら、お願いします。 

【委員長】３回分の臨時会につきましては、修正はないようですので、１月の臨時教育

委員会の会議録を承認してもよろしいですか。 

――＜異議なし＞―― 

【委員長】では、１月臨時教育委員会の３回の会議録について、１箇所の修正を含め承

認します。 

続きまして、３番目の議事に入ります。 

  議案第７号 大野市文化会館整備基本構想（案）についてを議題といたします。事

務局の説明をお願いします。 

【教育総務課長】議案第７号 大野市文化会館整備基本構想（案）について、ご説明さ

せていただきます。提案理由は、大野市文化会館整備基本構想を策定したいので、教

育委員会の承認を求めるものでございます。 
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内容につきましては、先ほどの総合教育会議の中で説明させていただきましたので、

今回、お手元の概要版で説明させていただきます。 

 ＜課長 大野市文化会館整備基本構想（案）概要版説明＞ 

【委員長】先ほど総合教育会議で基本構想（案）について詳しく説明いただきました。

ただいま、概要版について説明がありましたが、これについてご質問はありませんか。

ご意見等もありましたら、お願いいたします。 

【教育総務課長】基本計画（案）の中で誤字がありましたので、その点を修正させてい

ただきたいと思います。 

【委員長】基本構想（案）の中で字句の修正をさせていただきたいということです。 

この事業について、ＰＦＩを導入しても直営の場合であっても、年数は同じようにか

かるのですか。 

【教育総務課長】ＰＦＩを導入することになりましたら、業者を選定するための細かい

仕様書を作らなければならないので、その部分で１年延びる可能性があります。しか

し、設計から工事という工程では業者が行うことになり、その期間はある程度は短く

なります。若干、ＰＦＩを導入した方が１年間の研究期間が欲しいので、トータルで

尐し長くなるのではないかと考えております。 

【清水委員】どちらにしましても、平成２９年度中に方針が決まるわけですか。 

【局長】基本構想（案）の３３頁をご覧下さい。概要版では裏面に、スケジュールが出

ておりますが、平成２９年度の中で基本計画策定、そして、ＰＦＩについても進めて

いきたいと思います。ＰＦＩ事業につきましては、国の補助も受けていますので、平

成２９年度の中で実施しなければならない。ＰＦＩ導入可能性調査の結果報告も教育

委員会の中で説明させていただきたいと考えております。 

【委員長】直接関係はないのですが、この概要版というのは今後、どのように利用され

るのですか。 

【局長】一つには今後、地区の説明会やいろんなところで教育委員会の計画ということ

で住民の方から要望がございますので、この概要版を使っていきたいと考えておりま

す。 

また、住民説明会以外にも、例えば、市民の方に分かっていただく為に配布するとか

今後考えていきたいと思いますが、今のところは説明という形でしか使うことは考えて

おりません。 

【委員長】そうですか。ありがとうございました。 

【山川委員】一番市民の皆さんが気になるところじゃないかと思うのですが、建設費は

どれくらいかかるのですか。数字は一人歩きしますので、出すのはなかなか難しいと

思うのですが、概算で分かっているところがありましたらお願いします。 
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【局長】事業費は全然計算しておりません。と申しますのは、ここにありますように一

体的な施設ということでお示ししていますが、あくまでもＰＦＩ事業の中でどういう

形が良いのか判らないのですが、ご提案いただく中で、民間と直営でした場合どちら

が安いかというコストの比較というものが非常に重要で、今は申し上げられません。 

【委員長】なかなか概算というのは難しいところはあると思います。 

  もう、細かい点で質問等はないですか。 

＜委員「はい、ありません。」＞ 

  これまで２回の臨時会で、十分審議させていただきましたし、先ほど総合教育会議

でも事務局から説明いただきまして、市長さんから財源等についてもお話をいただき

ました。皆さんも細かい点についても、意見や質問はないということですので、これ

については、審議を打ち切って、採決してよろしいですか。 

――＜異議なし＞―― 

では、議案第７号 大野市文化会館整備基本構想（案）について、事務局の説明通り

承認してよろしいですか。 

――＜異議なし＞―― 

議案第７号 大野市文化会館整備基本構想（案）について、提案通り承認すること

にします。 

以上で、議事を終わります。 

次、４番目のその他に入ります。 

  平成２８年度大野市小中学校卒業式及び幼稚園卒園式について、事務局の説明をお

願いします。 

【学校教育審議監】前回、小学校、中学校の卒業式の日につきましては、お知らせをさ

せていただきました。 

その後、３月１０日の５中学校、３月１６日の５小学校、１７日の５小学校の教育委

員さん方の出席につきまして、お手元の様に割り振りをさせていただきました。年度毎

に交代しながらご出席願っているわけですが、このことについて委員さん方でご都合が

悪いことがありましたら、おっしゃっていただきたいと思います。 

なお、１７日は議会の開催日になっており、教育長が出席できませんので、山田課長

補佐が出席ということにさせていただきます。よろしくお願いします。 

【清水委員】１０日ですが、朝早いので、どなたか乗せて行っていただけませんか。 

【学校教育審議監】和泉中学校については、事務局の誰かがお送りさせていただきます。 

【委員長】例年は市長さんもご出席いただいたのですが、今回もいかれるのでしょう。 

【学校教育審議監】資料の下のほうに記載しております。尚徳中学校と有終東小学校に

委員長さんと一緒に出席いただいて、ご祝辞を頂くことになっております。既にお願

いをして、承諾もいただいています。 
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【委員長】わかりました。 

【学校教育審議監】本日、關委員さんがご欠席ですが、今日送らせていただいて、何か

ご要望がありましたら、皆さんに調整をお願いすることが生まれるかもしれません。

その時はよろしくお願いします。 

【委員長】では、そのようにお願いしてよろしいですね。 

その他として議題にあがっているのは、この件だけですが、事務局、他にありますか。 

【教育総務課長】教育委員会の日程ですが、先般２月の定例教育委員会を２月２３日、

午後３時からとお話させていただきましたが、他の会議の都合上、午後４時からに変

更させていただきたいと思います。 

【委員長】２月の定例教育委員会は、２月２３日、午後４時ということです。よろしい

ですね。 

他にありませんか。 

なければ、総合教育会議に引き続いての臨時教育委員会でしたが、これで終了しま

す。大変ご苦労さまでした。 

 

午後５時３０分終了 

 

 

 

 

 

 

 

       平成２９年３月３０日 

 
 
                                    
 

（清水委員） 
 
                                    
 

（山川委員） 


